



Paulina Aguado deja el PAN y se suma a MC

ROXANA GONZÁLEZ

El Sol de México

CDMX. La diputada Paulina Aguado Romero anunció ayer que deja al Partido Acción Nacional (PAN) para sumarse a la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados.

También informó que el próximo lunes se registrará como precandidata a la presidencia municipal de Querétaro, su estado natal. "Creo en la Bancada Naranja porque ellos creen en mí", afirmó.

Cuestionada si su salida del PAN, partido al que perteneció durante 20 años, se debe a que no encontró un lugar entre las candidaturas azules, Paulina Aguado se limitó a decir que lo que único que tiene para el pasado es agradecimiento.

En conferencia, el coordinador de la bancada naranja en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, dijo que MC no cierra las puertas a militantes de otros partidos ni busca gobernar solo para simpatizantes.